

Zwei "Thronassistenten"

Max Kottmann war kurz vorher zum Päpstlichen Thronassistenten ernannt worden. Offenbar spielten Ludwig Baur und Georg Stauber die Szene in einer Weinwirtschaft nach und geleiteten ihn in einer Prozession zur Toilette, die im Schwäbischen umgangssprachlich als "Thron" bezeichnet wird.

Literatur:

WOLF, Hubert, Die Affäre Sproll. Die Rottenburger Bischofswahl von 1926/27 und ihre Hintergründe, Ostfildern 2009, S. 40 f.; Nr. 6, S. 96 f., hier 97; Nr. 59, S. 219-227, hier 226.

Empfohlene Zitierweise:

Zwei "Thronassistenten", in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1986, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1986. Letzter Zugriff am: 04.05.2024.